
Протокол №7 
 от 18 сентября 2007 общешкольной конференции. 

Присутствуют: 
117 – от родителей учащихся 
39 – от коллектива работников школы 
21 – от учащихся 
Повестка дня: 

1. Информация об итогах работы школы в 2006-2007 учебном году. 
2. Отчет о работе Совета школы 
3. Выборы нового состава Совета школы 
4. Отчет благотворительного фонда «Константа Плюс» 
5. Выборы члены ГРС 
6. Утверждение локальных актов. 
7. Утверждение Программы развития школы. 
 

По первому вопросу слушали директора  школы Тушканова Ю.А. 
Информировал делегатов об итогах работы школы за прошедший учебный год. 
Обучалось 726 учеников. 2 ученика (Попов Н. и Сысолятин А) оставлены на 
второй год. 94 ученика получили за год «4» и «5» (в прошлом году 72) – 
отличники, 263 – хорошисты, 7 медалистов. 
Успеваемость 2-11 классов – 99,7%, качество знаний – 54,3% 
Успешно сдали ЕГЭ выпускники 11-х классов. По математике – 61,1 балл, 4,0; 
русский язык 62,44 балла, 4,26; история 77,5, 5,0. 
Впервые сдавали ЕГЭ ученики 9-х классов. Результаты по математике 
неудовлетворительные (6 – «2» в 9Б классе). Остальные предметы сдали 
успешно. 
Активно участвовали в олимпиадах: 34 победителя районного тура, 21 – 
городского, 4 – областного, 3 – регионального; 5 призеров конгресса «Первые 
шаги в науку», 7 – «Шаг в будущее» 
Учителя школы активно проходили аттестацию: 10 – на I и II, 6 – на высшую 
категорию. Ефремова И.В. стала лауреатом премии президента РФ. 
Решение: 

1. Информацию принять к сведению.  
Принято единогласно. 
 

По второму вопросу слушали Рево Е.В., председателя совета школы. 
Отчиталась о работе совета школы за год. Вопросы, рассматриваемые на 
заседаниях. 

1. Организация воспитательного процесса в школе. 
2. Организация питания учащихся. 
3. Внешний вид учащихся (итоги рейдов). 
4. Расходование средств «Константа Плюс». 

Решение: 
1. Утвердить отчет председателя совета школы. 
2. Выразить благодарность составу Совета школы за принципиальную 
работу. 

Принято единогласно. 



По третьему вопросу слушали: Фомичеву С.Ф. – зам. Директора по ВР. От 
имени совета старшеклассников предложила избрать в новый совет школы: 

1. Ткаченко А. 
2. Вербах А. 
3. Хребтова С. 

Шарыгина Т.Е. от коллектива школы предложила избрать в Совет школы: 
1. Подгорнову О.А. 
2. Шилову О.В. 
3. Чекунину М.К. 
4. Кудашеву М.Ф. 

От родительской общественности выдвинуты кандидатуры: 
1. Меркулова О.И. 
2. Добкина Н.И. 
3. Погосова И.Н. 
4. Борисов Е.Н. 
 

Решение: 
1. Избрать Совет школы в предложенном составе 
2. Утвердить предложенные кандидатуры в качестве членов Совета школы. 

Принято единогласно. 
 
По четвертому вопросу слушали Климахину И.В. – председателя 
благотворительного фонда «Константа Плюс». 
Отчиталась о расходовании средств, поступивших в фонд в виде 
благотворительных взносов. 
На экран выведены все цифры, сколько средств и на что потрачено. Все 
расходы рассматривались и утверждались на заседаниях Совета школы. 
 
Решение: 

1. Отчет о расходовании средств утвердить 
2. Согласиться с оплатой учебного заведения ЧП «Гром» в сумме 30 рублей. 

Принято единогласно. 
 
По пятому вопросу слушали Фомичеву С.Ф. 
Проинформировала о том, что в прошедшем году нашу школу в ГРС 
представлял Хачатурян А.Н. 
Необходимо избрать представителя в ГРС на этот учебный год. 
Поступило предложение избрать Симаеву Н.Н. 
 
Решение: 

1. Избрать Симаеву Н.Н. членом ГРС. 
Принято единогласно. 
 
По шестому вопросу слушали Тушканова Ю.А. 
Необходимо принять ряд локальных актов, которые определяют внутреннюю 
деятельность школы. 
Решили: 



1. Утвердить предложенный перечень дополнительных услуг на текущий 
учебный год. Сохраняя принцип добровольности, рекомендовать занятия 
для дополнительного изучения предметов. 

2. Совету школы утвердить поименный список льготников, согласно 
положению. 

3. Рекомендовать родителям, имеющим право на льготы, срочно собрать 
документы на бесплатное питание детей. 

4. На родительских собраниях и классных часах напомнить всем 
участникам образовательного процесса решение общешкольной 
конференции от 18.03.03г. (протокол №1), утвердивший деловой стиль в 
одежде учащихся. 

Принято единогласно. 
 
По седьмому вопросу слушали директора школы Ю.А.Тушканова. 
   Доложил, что в течение года творческая группа разрабатывала проект 
Программы, бюджет и стратегию реализации. В январе 2007 года на  классных 
родительских собраниях провели обсуждение проекта. Замечания и дополнения 
приняты к сведению. 
 
Решили: 

1. Программу развития школы в предложенной редакции утвердить. 
Принято единогласно. 
 
 
 
 
 
Председатель:                                                       Ю.А.Тушканов. 
 
 
Секретарь:                                                             М.К.Чекунина 

 
  

 


